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【会 長】石川 泉 

【副会長】尾崎 功 

【幹 事】奥田功次 

【ＳＡＡ】平岡直也 

【点 鐘】  会長 石川 泉会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット  斎藤信夫会員  

      四つのテスト ＣＤ        

【ご来賓】 第2570地区ガバナー 鈴木秀憲様 

      第2Gガバナー補佐  松川厚子様 

      第2570地区地区幹事 藤倉 武様 

【ゲスト】 米山記念奨学生  文 智妍さん 

諸に活動している時、子供に声をかけられました。相

手は３～４年生の子でしたが、『おじさん達、向こうに

ゴミがありそうなので、向こうまで拾いに行ってくれま

せんか！』と。指示されたその場所は清掃範囲から離れ

た場所でしたが、遠めに見てもゴミがみえました。凄い

ですね。大人へ指示することはなかなか出来ないことで

すが、ボーイスカウトの活動はその活動を通して、人間

としても大きく成長できる組織になっているようです。

ところで、この日は夜には台風が関東地方に上陸という

事で、この地区でも大雨が予想され、避難所が開設され

ました。千葉県では送電線の鉄塔の倒壊により、多くの

地区が停電になり、一部は回復したものの、未だに停

電・断水が続いています。自然災害により、一瞬にして

不自由な生活を強いられる日々。離れている私にとって

は大変だなと思う事しかできませんでしたが、このよう

な事態の中で、三日月グループのスパホテル三日月の勝

浦と鴨川の両施設が無料解放しているというニュースが

流れました。 

解放時間は限られているものの微笑ましい話題で心が

和みました。困っている人に手を差し伸べる行為は簡単

なようでなかなか難しいことだと思います。日本も未だ

見捨てたものではないですね。奉仕のニュースに私も感

激致しました。 

 本日はガバナー訪問日です。国際ロータリー第2570地区

ガバナー 鈴木秀憲様及び第２グループガバナー補佐 

松川厚子様、地区幹事 藤倉武様には我が富士見ロータ

リークラブにご訪問頂き有難うございます。本日はよろ

しくお願いします。さて、9月8日の日曜日にはボーイス

カウト富士見第1団の皆様と共にカントリー作戦（缶取り

作戦）を実施致しました。成果を喜んで良いのか複雑で

すが当日はたくさんのペットボトルやビニールや空き缶

を拾うことが出来ました。しかしながら、日本のゴミの

量は多く、我が国は世界でも有数のゴミの輸出国です。

日本で処理できず海外に輸出しています。そして、自国

ではなく他国のいや地球の環境汚染を引き起こしている

のです。文明国と言われる日本ですが、ごみの問題一つ

をとっても、問題は山積みです。世界に誇れる文明国と

して、再生可能な素材はごみとして捨てるのではなく資

源として再利用し、ごみゼロを目指したいものです。そ

の為には私達一人ひとりが分別を意識して、少しでもご

みにならぬよう心掛ける心を幼少時から育てる教育の必

要性も感じました。また、ボーイスカウトの子供達と一 

【会長の時間】 会長 石川 泉会員     

 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 萩原喜八郎会員     

【委員長報告】 

【出席報告】涌井英樹会員     

【幹事報告】幹事 奥田功次会員     

9月13日 正会員数 免除会員  

会員数  43名  10名    

出席数  29名  10名 92.8％ 

文さんに9月分の助成金を差

し上げます。頑張ってください 

 

【贈呈】会長 石川 泉会員 

◯親睦委員会⇒委員長 斎藤 茂会員 

1.10／31日東松山むさしRCとゴルフコンペ10名の参加 

2.1／16日新年会は約50名の参加 

◯公共イメージ委員会⇒委員長 浅見隆広会員 

      ロータリーの友9月号 

横書き 

P3 RI会長メッセージ 

P7 基本的教育と識字率向上月間 

P22 66年目のロータリーの友 

縦書き 

P4 ラクビ―から学んだ和の心 

   日本銀行金融機構局審議役 宮田慶一氏 

P9 この人を訪ねて 木村皓一氏(八尾東RC) 

  ミキハウス社長 国内外約250店舗、スポーツ支援 

  にも力を入れている 

1)例会変更の件 

 1.当クラブ 

 10月18日(金)⇒定款による例会取止め 

   25日(金)⇒10月26日(土)ふるさと祭り  

               文化の杜 

2)次の書類を廻覧します。 

 1.2019年世界ポリオデ―のイベントにご参加下  

 さい。10月24日は「世界ポリオデー」！ 

 2.第8回夢灯り大市 10／5（土）15:00～20:00  

  鶴瀬東口駅前一帯 

3.第38回市民ゴルフのお礼状と成績表 

3)第4回目の理事会報告は本日、発行の会報に掲 

  載。協議事項のうちの7番目訂正⇒諏訪の森環 

  境整備の補助金ですが市からは品物の提供。 

本日出席会員から 

 鈴木ガバナー公式訪問、宜しくお願い致します。 

隈川、松本仙、横田正、秋元、尾崎 功、島田会員 

野﨑、萩原、深谷、星野、山城、横田昌会員       

 栗原先生ご子息のご結婚おめでとうございます。 

野﨑秀一会員 

 阿部会員さんお久し振りです。 

石川 泉会長、桑原福治会員 

 カントリー作戦の参加ありがとございました。 

長根章浩会員 

 10／5夢灯り大市を開催します。宜しくお願い致しま

す。 

星野信吾、吉野欽三会員 

 前回欠席しました。  本日合計￥56,000 

       【卓    話】 

 

 

 

 

 

   第2570地区ガバナー鈴木秀憲様 

マーク・ダニエル・マロ―二― 

(米国・ディケーターRC、1955年生、25才入会、30才

クラブ会長、34才ガバナー) 

会長のテーマ  ロータリーは世界をつなぐ 

本年1月にサンディエゴで行われた国際協機（GETS）

に出席しました・その時の動画です。 

マロ―二―会長講話要旨…国際協議会(2019年1月) 

強調事項１  

 ロータリーを成長させる。奉仕やプロジェクトのイ   

 ンパクトを成長させる。会員基盤を成長させる。    

 つまり会員増強。 

強調事項２ 

 ロータリーの活動と家族の時間を補完させる。つま 

  り柔軟性 

強調事項３ 

 忙しいロータリアンもロータリーのリーダーになれ 

 るように。自分たちで作った障壁を排除する。    

 これも柔軟性。 

強調事項４ 

 ロータリーの活動(６つの重点項目）は、より健康

で・平和で、持続可能な世界に向けた国連のコミット 



メント（約束・責任）※を共有している。 ロータ

リーは奉仕と平和の精神の下,世界中の人々と繋がっ

ている 

※SDGs  Sustainable Development Goals 17項目、

2016年～2030年に達成 

ロータリーは世界をつなぐ 

 私達ロータリアンは世界で・地域社会でそして自分

自身の 中で、持続可能な良い変化を生むために、

人々が手を取り合って行動する世界を目指していま

す。………ビジョン声明 

ロータリーを通じて私たちは繋がります。 

  ロータリーで私達はお互いの違い(人種や宗教・

言語)を超え、深く意義ある形でつながる事が出来

る。ロータリーが無ければ出会う事が無かった人や支

援を必要とする人びととのつながりをもたらしてくれ

る。私たちは全員が属する世界的なコミュニティの人

達とつながっている。ロータリーの中核にあるのがこ

の「つながり」、これが2019-20年度のテーマです。 

地区は  つなげる：未来へつなぐ 

〇組織の未来へつなげる 組織運営を ガバナーの早 

 期選出 地区戦略計画の第1歩 

〇個人の未来へつなげる 奉仕活動を 奉仕する事は 

 個人の未来の為 結果として 

地区のサブテーマ 変化：変える(基本に返る) 

〇不合理な事・不便な事に対処すると、結果 変化し 

 なければならなくなる 

〇長い間に、必要に応じて変化した事は進化。 

 周囲の環境変化の為、一時的に変化したものの、そ 

 の後の周囲の状況変化（元に戻る、更に進化する） 

 に対応出来ていないものは、一度基本に返り、新た 

 な変化に対応する。 

 ※変化の為の変化は不要。奇を衒い単に変化を求 

  める必要はない。 

地区運営で私が心掛ける事 

 地区組織の簡略化、基本に返る、説明の簡略化 

 クラブにお願いする事 

 クラブ運営に柔軟化を、意識改革（自分で壁を作ら 

  ない・型に嵌め込まない） 

 ※壁を作る・型に嵌め込む・前例がない等は後ろ向 

    き。是非前向きな考えを 自分の将来の為になる 

扨、(本年度ガバナーとして) ロータリーって何？ 

 世間の方はご存知ない。 

  ロータリアンは活動が多岐に亘り、上手く説明出来 

  ない。 

どうしたら分かって頂けるか 

 ロータリー共通の内容を説明 

 ロータリー共通の内容とは 

 ロータリーとして不変のもの。  ロータリーの目的 

ロータリーの目的を言えますか？ 

   （世間の方々が理解できますか） 

 ロータリーの目的（RI定款4条、クラブ定款5条） 

  自分自身と職業を磨きながら、地域や国際社会で 

   奉仕する団体。貴方も参加しませんか？ 

自分を磨くとは徳望を身に着ける事 

 徳望は徳が高く、人望がある事。自分の人格を高め  

 る。高学歴や高収入を指すのではない 

職業を磨くとは、地域の役に立つ仕事をする事。高潔 

性をもって。 

会社を大きくする・利益を上げるという事ではないま

して上場企業になる事でもない。 

※昨今、国際ロータリーの中では、職業奉仕を軽視し

がちであるが、「職業奉仕こそ日本のロータリーの原

点である。」と私は考えています。 

地域社会で奉仕するとは？ 

他の人や団体或は自治体等の目が届かない事・手が届

いていないことに着目・実施する「目立つ事をする」

という事ではない。 

国際社会で奉仕するとは？ 

ロータリーの世界的ネットワークを活用しての活動 

人道的奉仕や次世代の育成(国際交流）等がある。 

貴方も参加しませんか 

ロータリーの目的の第1項「知り合いを広め奉仕の機

会とする」を簡単に表現 

〇上記「ロータリーって何？」をシートにして作成し

ました 

ロータリーの広報 (公共イメージと認知度の向上) 

 ロータリアンが思っている程には世間の方々に知ら

れていない。だから広報大切。⇒ロータリーって何？ 

ロータリーの説明をした後で、(その一環としての）

夫々のクラブの社会奉仕等について話をする。  

⇒ ロータリーの目的と、夫々のクラブの奉仕活動の

関連性を理解して頂ける。 

だが、しかし (広報する場合の留意点) 

〇どんなに旨い事を言っても、 他人（世間の人）は

その人の云っている事よりもその人の行動を見ている 

〇どんなに旨い事を言って広報しても他人(世間の人)

はその団体の広報している事よりも、その団体の活動

を見ている。又、団体の場合は構成員を見ている。 

広報する場合の留意点……(個人) 

だから私たちは日頃の言動に注意する必要が有る。 

それは窮屈だ。 そんなことは有りません。  

ロータリアンですから 

日頃の言動に留意すべき行動規範五つの中核的価値観 

 SERVICE(奉仕)、FELLOWSHIP(親睦)、(Friendshipは

単なる友、Fellowshipは同じ目的の仲間)DIVERSITY

(多様性)、INTEGRITY（高潔性）READERSHIP(指導力) 

それと社会奉仕の内容が大切。前出「地域社会で奉仕

するとは」を基本とし以下を参考に。 

（個人)ロータリアン自身が広告塔……１ 

 ロータリアン自身が広告塔です。私生活でも生き生

きと輝いて活動して下さい。 

そして自分自身と自分の職業を磨いた上で、地域や広

域での業界活動でも、或は地元商工会や商工会議所で

も、法人会、労働基準協会等でも活躍して下さい。 

(個人)ロータリアン自身が広告塔…… ２ 

 そして経済活動以外の地元の自治会活動・消防団・

交通安全協会等、ロータリー以外の地域団体でも活躍

して下さい。「流石市民のリーダー」と言われる様に 

間違っても「ロータリーで忙しいから」と言って地域

での奉仕を疎かにしないでください。 

広報する場合の留意点…(クラブ)各クラブ強調 

 同一地域に数クラブが併存する場合には（広報の効

果を考えるなら）強調した事業をアピールするべき。 

ポリオ撲滅（最近は根絶）は分かり易い。地域社会で

も協調した事業を考えて下さい。 

このことは、各クラブの奉仕活動を規制するものでは

ありません。 

社会奉仕で留意すべき点…１ 見直し 

 長年に亘って行ってきた奉仕活動もたまには見直し

をして下さい。仕活動を始めた当時と今では社会情勢

も大きく変化しています。（昔は有難かった。でも今

では迷惑とは言わないまでも有り難くない。） 

地域で必要とされているか？ 

（必要でない事を行っていると、マスターベーション

と言われかねない。） 

他の団体や自治体が類似事業を行っていないか？」 

 見直した結果、必要なら是非継続して下さい。 

（必要が亡くなったら…使命を果たしたなら…その事

業はやめて、そのエネルギーは支援を必要としている

他の事業に充てて下さい。） 

社会奉仕で留意すべき点…２ 共同・協力・委譲 

  地域にとって必要だけれど、クラブとして事業が

大きすぎて負担が多い場合は、他のクラブと合同で、

又は他の団体と共同で行う事も検討したら如何でしょ

う。こうすれば他の団体から理解を得易い。 

 地域にとって必要で、長年に亘って行うべき事は、

自治体と協力、若しくは委譲する事も考えるべき……

そうすれば新しい奉仕活動が可能になります。 

これらについては社会奉仕に関する声明(手続き要覧

5・6頁)に    ご清聴ありがとうございました。 

    【点鐘】会長 石川  泉会員    

 ボーイスカウト富士見第1団と富士見クラブ 

 

 

   石川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  奥田会員 

島田会員 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会           週報担当:長根章浩 

   委員長：長根章浩  副委員長：森田仁一 

  委員：栗原 平 浅見隆広 涌井英樹 斎藤信夫 

【会長挨拶】会長 石川  泉会員    

【閉会挨拶】幹事 奥田功次会員    


